

Agenda Informativa

(Jueves, 9 de marzo de 2023)

• 9:30 horas

Palacio de Exposiciones de Oviedo. 'Edificio Calatrava' (C/ Arturo Álvarez Buylla)

El concejal de Movilidad, Sostenibilidad y Diseño Urbano, Pelayo García, acude a la jornada 'Eficiencia en la inversión en el ámbito del Sector Público: Visión presupuestaria y contractual'. Está organizada por la Confederación de la Construcción Asprocon; el Colegio de Secretarios, Interventores y Tesoreros de la Administración Local de Asturias; y la Demarcación del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Asturias.

• 10:00 horas

Teatro Palacio Valdés

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asiste a la representación de la primera función de "Yo te querré", dentro del proyecto ZARZA de divulgación de la zarzuela dirigida al alumnado de los centros de Secundaria y Bachillerato de Avilés.

Al término de la representación, a las **11:30 horas**, la concejala moderará el coloquio de los actores y actrices con los chicos y chicas asistentes.

• 10:30 horas

Online

El concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, participa en la primera reunión de la agrupación de ciudades URBACT Green Industries, que lidera Avilés.

Este partenariado está compuesto por Bijelo Polje (Montenegro), Jastzrebie (Polonia), Larissa (Grecia), Sabadell (Cataluña), Salerno (Italia), Schiedam (Paises Bajos), Solingen (Alemania), Szombathely (Hungria), Vilanova de Famalicao (Portugal). Son ciudades con un sólido bagaje industrial con un objetivo común: lograr el equilibrio entre sus actividades industriales, que suponen una gran fuente de riqueza y prosperidad en sus territorios, y su apuesta por convertir sus ciudades en comunidades modernas, sostenibles y tecnológicas donde se preserve la calidad de vida de los ciudadanos.

• 17:00 horas

El Corte Inglés de Avilés

La concejala de Igualdad, Lucía Fernández Ron, acude a la sección de Deportes de El Corte Inglés en Avilés, a inscribirse como participante en la IX Marcha por la Igualdad de Avilés que forma parte de las actividades del 8-M Día Internacional de las Mujeres y que se celebra el domingo 12 de marzo.

Acude también a realizar su inscripción el presidente de la Atlética Avilesina, Gerardo González.



• 18:30 horas

Laboral Ciudad de la Cultura. (C/ Luis Moya Blanco nº 261. Cabueñes. Gijón)

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, acude a la entrega del galardón que el Consejo Asesor de Deportes del Principado de Asturias concede a la Fundación Deporte Avilés (FUNDAVI) por la Difusión en los II Premios 'Jugamos por la igualdad. No al machismo'.

Otras actividades

Representación de 'Yo te querré' para escolares

• 10:00 horas y 12:30 horas

Teatro Palacio Valdés

Conservar la memoria como acto de amor hacia quienes nos precedieron. Recordando sus canciones, tesoros de la lírica española que recupera el Proyecto Zarza del Teatro de la Zarzuela y trae a Avilés inmediatamente después de su estreno en Madrid "Yo te querré", homenaje al maestro Francisco Alonso, creador de zarzuelas imperecederas.

La concejalía de Cultura ha programado, en el propio Teatro Palacio Valdés, cuatro representaciones gratuitas para centros escolares de Secundaria y Bachillerato de Avilés, el jueves 9 y el viernes 10, en doble sesión de 10.00 y 12.30 horas.

Tras el éxito del año pasado, se han sumado a las mismas un total de 1.365 escolares y docentes, de los siguientes colegios e institutos: IES La Magdalena, IES Número 5, IES Menéndez Pidal, IES Carreño Miranda, Santo Tomás, Principado, Salesianos Santo Ángel, San Fernando, San Nicolás de Bari e IES Salinas, junto con la Escuela Superior de Arte Dramático de Asturias (ESADA).

Tras las cuatro representaciones para escolares, habrá un coloquio moderado por:

*Jueves 9: Yolanda Alonso (11.30h) y Saúl Fernández, periodista de La Nueva España (14h)

*Viernes 10: Giuseppe Montoto, periodista de TPA (11.30h) y Cristina del Río, periodista de La Voz de Avilés (14h)

Charla 'La mujer en la industria musical (Actos del 8-M en Avilés)

• 18:00 horas

Vestíbulo del Conservatorio Julián Orbón

'La mujer en la industria musical' es el título de la charla que ofrecerá la violista Claudia Pérez González, dentro de las actividades programadas para la celebración del 8M Día Internacional de las Mujeres. La entrada es libre hasta completar el aforo.

Concierto del alumnado del Julián Orbón

20:00 horas

Auditorio del Conservatorio

El alumnado de Fagot y Trombón del Conservatorio Municipal Profesional Julián Orbón, ofrece un concierto audición bajo la dirección de la profesora Cristina Álvarez y el profesor Marcos Malnero. Programa:



- -- Samuel Rodríguez Álvarez (Trombón, 1º EE.EE) Campanita del lugar (Popular)
- -- Diego García Cuervo (Fagot 2º EE.EE.) *Dulcián* (G. Sheen) *Basson Bagatelles. I Walking Tune* (R. Hanmer)
- -- Alicia M. García Ruiz (Fagot 3º EE.EE.) *The Elephant* (C. Saint-Säens, arr. G. Sheen) *Le Picadilly* (E. Satie, arr. G. Sheen)
- -- Diego García Cuervo (Fagot 2º EE.EE.) y Alicia Mª García Ruiz (Fagot 3º EE.EE.) *Aleluya* **(G.F. Handel, arr. C. Tambling)**
- -- Alberto Ruslán Melero López (Trombón 4º EE.EE.) Ballade (G. Destanque / J. Larguèze)
- -- Adrián Arbas Rodríguez (Trombón 2º EE.PP.) Colneford Suite. I Colneford Bridge. II Chalkney Mill. III Bank Holiday Fête (A. Bullard)
- -- Martín Agramunt Díaz (Trombón 3º EE.PP.) Cavatine, op. 144 (C. Saint-Saëns)
- -- Ricardo García Ruiz (Trombón 4º EE.PP.) Romance (C. M. von Weber)
- -- Daniela Pérez González (Fagot 5º EE.PP.) Siciliana et Allegro Giocoso (G. Grovlez)

Pianistas acompañantes: Alma González y Carlos Galán

Concierto de la Sociedad Filarmónica Avilesina

20:15 horas

Auditorio Casa Municipal de Cultura

Concierto N.º 9 de la temporada LXVII. 627 de la segunda época 727 de la Sociedad con la participación del Dúo Ivan Zenaty (Violín) y Petr Jirikovsky (Piano)

Críticos de música, colegas músicos y audiencias consideran a Ivan Zenaty como "el violinista checo más importante de este tiempo". Zenaty llega a un amplio público sin abandonar el mundo de la música clásica ni por un momento. Además de la perfección técnica que uno esperaría, también es apreciado por su gusto, estilo y un tono cautivador y muy hermoso. Con su excepcional riqueza de repertorios que incluye más de 50 conciertos para violín, es un artista invitado favorito con muchas orquestas internacionales.

Petr Jiříkovský es pianista y director de orquesta y uno de los principales representantes de los artistas checos de su generación. Comenzó su carrera como pianista, estudiando en Praga (E. Leichner, I. Klánský), en París (E. Indjic, I. Golan) y en Viena (música de cámara con M. Schnitzler). Además de desarrollar su actividad como solista e intérprete de música de cámara, desde 2008 ha ido ampliando su actividad profesional a la dirección. Sus actuaciones como pianista le han valido el reconocimiento internacional. Compromisos en el extranjero lo han llevado a las principales salas de conciertos en Europa, EE. UU., América del Sur, Japón, Corea del Sur y China.

Programa:

- W. A. Mozart (1756-1791) Sonata en La Mayor para Violín y Piano, KV 305 I.-Allegro di molto II.-Andante grazioso. Tema con variaciones
- F. Mendelssohn (1809-1847) Sonata en Fa Mayor para Violín y Piano MWV Q26 I.-Adagio - Allegro moderato II.-Poco adagio
- N. Paganini (1782-1840) Cantabile La Campanella
- P Sarasate (1844-1908) Zortzico y Jota Aragonesa
- P. I, Tchaikovsky (1840-1893) Canción de Otoño y Vals Scherzo
- M. Ravel (1875-1937) Habanera y La Tzigane



Actividades en el Centro de Personas Mayores de Las Meanas C/ Cuba, 16

- **De 10:15 a 11.15 y de 11:30 a 12:30** Taller de movimiento consciente y creativo (lunes y miércoles y martes y jueves). Sesiones de movimiento saludable basadas en técnicas de expresión corporal y corrección postural.
- De 17:00 a 19:00 horas Ensayos del grupo de coros en el salón de actos (jueves)
- Todos los jueves por la mañana minitutorías con el móvil (tres turnos)

Plazas limitadas. Inscripciones en los centros sociales, Servicios Sociales (C/ Galiana, 11), 985 55 16 20 / 985 54 92 25 y redmayores@aviles.es

Actividades en el Centro de Social 'José Ángel del Río Gondell' de Llaranes C/ Río Eo, 7

- De 17:00 a 18:30 horas Taller de literatura (jueves). Ejercicios de lectura y escritura creativa, comentarios de textos, debates sobre noticias procurando fomentar el disfrute por los libros y la prensa. Completo (Abierta lista de espera)
- 16:00 horas Clases de apoyo para escolares con la entidad 'Abierto hasta el amanecer'

Plazas limitadas. Inscripciones en los centros sociales, Servicios Sociales (C/ Galiana, 11), 985 55 16 20 / 985 54 92 25 y redmayores@aviles.es

Inscripciones para la IX Marcha por la Igualdad de Avilés

Hasta el 10 de marzo a las 22:00 horas

La Marcha por la Igualdad que forma parte de las actividades del 8-M Día Internacional de las Mujeres se celebra el domingo 12 de marzo. Está organizada por la Concejalía de Igualdad, cuenta con la colaboración de la Fundación Deportiva Municipal (FDM), la Asociación Atlética Avilesina y el patrocinio de El Corte Inglés de Avilés. Para participar es necesario inscribirse previamente, de manera gratuita, hasta el 10 de marzo a las 22:00 horas en las secciones de Deportes de El Corte Inglés de Avilés, Gijón y Oviedo.

Exposiciones

"Georgia O'Keeffe x María Herreros"

Sala de Cómic de Avilés (MHUA C/ La Ferrería, 35 y Plaza de Camposagrado) Hasta el 17 de abril

Una maestra universal de la pintura, Georgia O'Keeffe, vista a través del ojo y el trazo únicos de una de las historietistas e ilustradoras españolas de mayor prestigio internacional, María Herreros.

La muestra tiene su punto de partida en la biografía en forma de novela gráfica que la autora valenciana dedicó en 2021 a O'Keeffe, encargo del Museo Nacional Thyssen-Bornemisza en colaboración con la editorial especializada Astiberri, coincidiendo con la primera retrospectiva de la pintora estadounidense en España.

En el recinto avilesino se recoge el trabajo completo de Herreros sobre O'Keeffe, con más de 100 láminas de las páginas originales del libro, además de la portada. Además de dos



elementos significativos que permiten entender aún mejor la evolución del proceso creativo, herramientas utilizadas por la autora, como son el layout o primera plasmación de la narrativa del cómic, y 13 bocetos en los que dibujó el rostro de Georgia O'Keeffe para hacerse con sus rasgos a la perfección

Martes a viernes: 10:30 a 13:30h / 16:00 a 20:00h

Sábados: 11:00 a 13:30h / 16:00 a 20:00h Domingos y festivos: 11:00 a 13:30h

'Bosque reciclando vidrio', una creación del IES Menéndez Pidal

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 24 de marzo

Alumnas y alumnos de 1º de Bachillerato de Arte del IES Ramón Menéndez Pidal de Avilés presentan su proyecto expositivo "Bosque reciclando vidrio" en La Factoría Cultural. Se trata de un conjunto de esculturas en el que el alumnado invita a descubrir y reflexionar sobre la posibilidad de ser creativo y sostenible a través del material reciclado, especialmente con el vidrio.

Con motivo del Año Internacional del Vidrio en 2022, estos jóvenes artistas, miembros de la red de escuelas de la UNESCO y comprometidos con el medio ambiente y la innovación en el reciclaje de materiales, emprendieron un proyecto artístico para explorar las diversas posibilidades que ofrece el vidrio reciclado y cómo su tratamiento ofrece obras de artes creativas y sostenibles.

Lunes a viernes de 9:00 a 14:30 horas y de 16:30 a 21:00 horas

'Lo elevado profundo', de Ros Boisier

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13) <u>Hasta el 16 de marzo</u>

La artista chilena afincada en Gijón, Ros Boisier, experimenta con la representación fotográfica de la montaña asturiana para revisar los arquetipos de la construcción del paisaje de montaña y su herencia cultural en el imaginario colectivo de los entornos naturales.

A través de un recorrido por las distintas obras que conforman la exhibición, el público vivirá entre dos mundos, entre lo tópico y lo insólito, entre el modelo documental y el carácter ambiguo y polisémico de la fotografía.

Ros Boisier se dedica a la creación, a la escritura y a la edición en el ámbito de la fotografía e imagen. Sus investigaciones ahondan en la reflexión sobre la existencia y el territorio y en los usos de la imagen en los discursos visuales. Es licenciada en Comunicación Audiovisual y máster en Producción e Investigación en Arte. Autora del fotolibro Pérdida (Muga, 2015) y del libro De discursos visuales, secuencias y fotolibros (Muga, 2019).

Lunes a viernes de 9:00 a 14:30 horas y de 16:30 a 21:00 horas

Proyección ciclo 'La ilustración y sus procesos' con Xelu González

Ventana de la Factoría (Factoría Cultural)



Hasta el 23 de marzo.

Bajo el título "La ilustración y sus procesos", la Ventana de la Factoría Cultural ofrece el tercer Ciclo de Ilustración donde cinco artistas expondrán sus diseños hasta el jueves 25 de mayo de 2023. Xelu González le toma el testigo a Marta de la Vega Lobo. Anteriormente pasó por la Ventana de la Factoría Enrique Fernández, primer artista en exponer su obra.

Xelu González es un ilustrador nacido el 19 de Marzo de 1980 en Avilés. Empezó su andadura en 1995 con fanzines y programas de radio donde se hablaba de ilustración y cómic. Curso estudios de ilustración en la Escuela de Artes de Oviedo y diseño gráfico en la Escuela Superior de Arte del Principado de Asturias (E.S.A.P.A).

Ha colaborado como ilustrador en revistas como "Tierra y MAR", para agencias de publicidad y estudios de diseño gráfico, realizando carteles, storyboards y algunas campañas para el Gobierno del Principado. Desde 2007 ha trabajado de ilustrador infantil para diversas editoriales, también ha realizado proyectos educativos relacionados con la ilustración y la historia.

Durante este ciclo, comisariado por Raquel Lagartos, los diseñadores y las diseñadoras expondrán una ilustración y proyectarán un vídeo que mostrará al público los aspectos ocultos de la creación artística. Participan Enrique Fernández, Marta de la Vega Lobo, Xelu González, Cinthya Álvarez y Alicia Varela.

Horarios de las proyecciones: todos los días de 19:00 a 22:00 horas